## Raúl Castro préside le meeting pour le 60e anniversaire du soulèvement de Cienfuegos



La Havane, 5 septembre (RHC)- Le chef d'état cubain, Raúl Castro, a présidé à Cienfuegos, la capitale de la province de même nom, le meeting politique et culturel de commémoration du 60e anniversaire du soulèvement populaire du 5 septembre 1957 contre la dictature de Batista.

Le meeting s'est tenu devant l'ancien « Collège San Lorenzo », dernier bastion défendu alors par les combattants révolutionnaires face aux forces militaires du régime en place à l'époque dont la supériorité en armes et en hommes était très grande.

L'orateur principal de la rencontre a été Roberto Morales, membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba et ministre de la santé, qui a fait un récit détaillé des événements survenus cela fait 60 ans et mis en exergue le courage des participants à cette épopée de la Révolution Cubaine. « Il s'agit d'une des actions les plus courageuses de l'histoire de la Révolution Cubaine. L'évoquer constitue, plus qu'un devoir, un engagement pour chaque révolutionnaire, car elle constitue un exemple pour les générations actuelles et futures.

Dans une autre partie de son discours il a indiqué:

« Nous commémorons pour la première fois l'anniversaire de cette action sans la présence physique du cher Commandant en Chef Fidel Castro, mais il est plus présent que jamais car Fidel se trouve où que l'on travaille. Du point de vue spirituel il est partout où la Révolution avance, partout où un Cubain travaille de façon honnête, partout où un Cubain quel qu'il soit défend la Révolution. Fidel y sera toujours.

L'exemple de Fidel constitue un encouragement pour renouveler l'engagement de nous tous, de préserver l'œuvre impérissable qu'il a construite, disposés à être conséquents dans le travail quotidien avec le concept de Révolution qu'il nous a légué.

Se référant aux acquis de la Révolution dans la province de Cienfuegos, Roberto Morales a relevé :

« En commémorant le 60e anniversaire du soulèvement du 5 septembre 1957, nous pouvons affirmer que l'œuvre bâtie par la Révolution à Cienfuegos est gigantesque; qu'elle se reflète chez chaque homme, chez chaque personne âgée, chez chaque femme qui, jour après jour, construisent le présent et l'avenir. »

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/140448-raul-castro-preside-le-meeting-pour-le-60e-anniversaire-du-soulevement-de-cienfuegos



Radio Habana Cuba